
1 

 

Протокол № 13 

заседания Общественного совета муниципального образования  
городской округ Керчь Республики Крым 

17 октября 2019 г. г. Керчь 
 
Время и место проведения: ул. Кирова,17, каб. № 101 с 16.00 до 17.00  
По списку 7 
Присутствовали  
5 членов Общественного совета муниципального образования городской округ Керчь. 
Клочков Юрий Петрович, Севастьянов Михаил Иосифович, Шаталов Эдуард Владимирович, 
Якушев Сергей Николаевич. 
И.О. Председателя Общественного совета Швецов Герман Васильевич  
Член Общественной Палаты Республики Крым Григорьев Л.Л. 
Приглашённые: 
1. Глава Муниципального образования г. Керчь - Хужина Майя Викентьевна 
2. И.О. Главы Администрации г. Керчь - Шимко Сергей Владимирович. 
3. Представители СМИ Керчи. 
 
Повестка дня 
 

№ Содержание вопроса Докладчик 

1. 
Анализ выполнения решений Общественного 
совета за май - июнь 2019 г. 

Швецов Герман Васильевич И.О. 
председателя ОС 

2. 

Поддержание инициатив Главы Республики 
Крым по сдерживанию роста платы граждан за 
ЖКУ и мероприятий по внедрению предельных 
уровней социально значимых тарифов. 

Швецов Герман Васильевич И.О. 
председателя ОС 

3. 
О подготовке к выездному заседанию совета 
министров РК 25.10.2019г. по вопросам ЖКХ и 
экологии в регионе. 

Член общественной палаты РК 
Григорьев Л.Л. 

4. Разное 
Швецов Герман Васильевич И.О. 
председателя ОС, члены совета 

 
В начале заседания голосовали по регламенту проведения заседания и в связи с отсутствием 
секретаря единогласно выбрали секретарем на данное заседание члена совета 
Севастьянова М.И. 
ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ: 
Анализ выполнения решений Общественного совета за май - июнь 2019 г.  
СЛУШАЛИ: 
Информацию Швецова Г.В., И.О. председателя ОС О выполнении предыдущих решений ОС 
ВЫСТУПИЛИ: 
Швецов Г.В. 
РЕШИЛИ: 
1. Информацию Швецова Г.В., И.О. председателя ОС О выполнении предыдущих решений 
ОС  принять к сведению. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 5, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ: 

1. Поддержание инициатив Главы Республики Крым по сдерживанию роста платы граждан за 
ЖКУ и мероприятий по внедрению предельных уровней социально значимых тарифов. 
СЛУШАЛИ:  
Швецов Г.В. который доложил о инициативе Главы Республики Крым по сдерживанию роста 
платы граждан за ЖКУ и мероприятий по внедрению предельных уровней социально 
значимых тарифов. Сообщил, что на территории муниципального образования г. Керчь 
действуют единые тарифы для населения кроме некоторых тарифов на отопление связанных 
с подачей тепла в район Аршинцево Керченской ТЭЦ. 
ВЫСТУПИЛИ: 
Севастьянов М.И. который пояснил, что для изменения действующего тарифа необходимо 



менять схему теплоснабжения всего района Аршинцево и такое изменение схемы 
запланировано на 2021-2022гг. 
РЕШИЛИ: 
Принять к сведению информацию Севастьянова М.И. взять на контроль выполнение проекта 
изменения теплоснабжения района Аршинцево и контролировать любые изменения 
социально значимых тарифов. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 5, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
ПО ТРЕТЬЕМУ ВОПРОСУ: 

СЛУШАЛИ: Информацию члена Общественной Палаты Республики Крым Григорьева Л.Л. 
Григорьев Л.Л. довел до членов ОС и общественности о подготовке выездного заседания 
Совета Министров РК в г. Керчь по вопросам ЖКХ и Экологии, для подготовки проблемных 
вопросов по этим направлении. 
РЕШИЛИ: Информацию Григорьева Л.Л. принять к сведению. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 5, «ПРОТИВ» - нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
РАЗНОЕ: 
1. В адрес Общественного Совета из Городского Совета поступило письмо о предоставлении 
кандидатуры члена совета для участия в конкурсной комиссии по выбору главы 
администрации муниципального образования г. Керчь. 
РЕШИЛИ: направить для участия в конкурсной комиссии по выбору главы администрации 
Муниципального образования г. Керчь. Швецова Германа Васильевича. 
ГОЛОСОВАЛИ: 
«ЗА» - 5, «ПРОТИВ» -нет, ВОЗДЕРЖАЛИСЬ - нет. 
 
 
Секретарь       Севастьянов М.И. 
 
 
И.О. Председатель      Швецов Г.В. 
 
 


